Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 130 m2
Référence SP1179
Prix 4990 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé dans une résidence sécurisée avec gardien, emblématique de la Croisette.
Ce batiment remarquable méle avec élégance les styles Belle Epoque et Art Déco.
Superbe appartement avec acces par ascenseurs de 4 pieces d'environ 130 mz2,
exposé plein Sud, offrant une vue mer imprenable. Il se compose d'une suite
principale avec vue mer et salle de bain privative, ainsi que de 2 chambres
supplémentaires, chacune disposant de sa propre salle de douche. L'appartement
a été entierement rénové avec des prestations haut de gamme et des matériaux

d'exception.

Located in a secure residence with concierge, emblematic of the Croisette, this
remarkable building beautifully blends Belle Epoque charm with Art Deco
elegance. This stunning 4-room apartment of approximately 130 sqm, accessible by
elevator, enjoys full southern exposure and offers breathtaking sea views. It features
a master suite with sea view and private bathroom, along with two additional
bedrooms, each with its own en-suite shower room.The apartment has been fully

renovated with high-end finishes and exceptional quality materials

SOPHIE PEIRANO REAL ESTATE
4 Rue des Etats Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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